

Los números deshacen el mito del voto progresista juvenil

El voto de los jóvenes es más progresista que el de los adultos

Sí, pero solo en promedio. Los jóvenes votan más a la izquierda que los adultos, pero no todos. Algunos votan a la derecha.

En promedio, los jóvenes votan más a la izquierda que los adultos, pero no todos. Algunos votan a la derecha.

Otro dato: los jóvenes votan más a la izquierda que los adultos.

Si, pero solo en promedio. Los jóvenes votan más a la izquierda que los adultos, pero no todos. Algunos votan a la derecha.

Xǣ å^! àǣ ÁM ã



A

A